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１．名村 研二郎 議員 （未来はぐくむプロジェクト） 

（１） 「教育日本一」を目指す池田のこれからの学校教育について 

  ① 小中一貫教育の推進について 

  ② ＳＴＥＡＭ教育について 

  ③ 個に応じた指導の充実について 

  ④ コミュニティ･スクールの進捗状況と今後の方向性について 

⑤ 教職員の業務改善推進やサポート体制の拡充について 

⑥ 教育ビジョンへの子どもの意見の反映について 

⑦ 教育ビジョンへの思いについて 

 （２） 池田市立北豊島中学校の取組について 

 （３） 一時保育について 

（４） 保育施設における人材確保について 

 

 

２．園部 佳子 議員 （未来はぐくむプロジェクト） 

 （１） 池田市の教育について 

  ① 教育の権利を享受できずにいる子どもについて 

  ② 学校以外の学習機会を確保する際の経済的支援について 

  ③ 新しい学び方への取組について 

  ④ 市立学校における指定校変更について 

 （２） 池田市美しいまち推進条例の遵守について 

  ① 飼い犬のふんの放置に係る過料の実績について 

  ② 飼い犬のふんの放置対策強化について 

 （３） シティプロモーションについて 

   ① シティプロモーションの基本的な考え方について 

   ② シティプロモーションのＰＲパンフレット作成の進捗状況について 

 

 

３．笹村 有理子 議員 （大阪維新の会池田） 

（１） 教員の持続可能な働き方について 

  ① 教員の負担軽減について 

  ② サポート体制について 

 （２） ＰＴＡの在り方について 

      ① ＰＴＡ任意加入の周知について 

   ② ＰＴＡ役員等の負担軽減化について 

 （３） 学校で子どもたちに与えられるルールについて 

   ① 長期休みの過ごし方の指導について 

   ② 生徒指導提要の周知について 

   ③ 子どもたちの学習権の保障について 

 （４） 利用していない備品について 

   ① 不用となった備品の取扱いについて 

   ② 不用となった備品の売却について 
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 （５） 緊急避妊薬とワンストップ支援センターの周知について 

   ① 緊急避妊薬とワンストップ支援センターについて 

   ② 緊急避妊薬の周知について 

 

 

４．松本 康二郎 議員 （自由民主党） 

 （１） 地域活性化について 

   ① 地域振興拠点の進捗状況について 

   ② 植木産業のＰＲについて 

   ③ 府立園芸高等学校及び学校給食センターの移転について 

   ④ 細河地域の企業誘致について 

 （２） 景観整備について 

 （３） 鳥獣対策について 

 （４） 森林環境税について 

   ① 森林環境税の使い道について 

   ② 森林整備により発生した木材利用について 

 （５） 自動運転バスの導入について 

 （６） 不妊治療の助成拡充について 

 （７） 高齢者の支援について 

   ① 電動車椅子について 

   ② 申請から認定が下りるまでの期間について 

 （８） 子育て世代の支援について 

  

  

５．西垣 智 議員（自由民主党） 

（１） 「池田市の首長として」について 

  ① 定住人口１０万人維持について 

  ② 万博子ども無料招待事業について 

（２） 総合計画と行政評価シートについて 

  ① 第７次池田市総合計画における行政評価の活用について 

  ② 地域整備促進支援事業の評価について 

③ 観光促進事業の方向性について 

   ④ 観光イベント事業の方向性について 

      ⑤ 結婚支援事業について 

   ⑥ こども食堂の活動支援について 

   ⑦ 放置自転車対策について 

   ⑧ くれは音楽堂の今後の活用について 

   ⑨ 前期基本計画における人口目標及び近年の人口減少について 
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６． 倉田 晃 議員 （未来はぐくむプロジェクト） 

 （１） 細河地域の活性化について 

   ① 地区計画の策定による産業誘致について 

   ② 道の駅構想の推進について 

 （２） 地域分権制度の定着・充実について 

   ① 地域分権制度の認知度向上について 
   ② 地域と各種団体との連携把握について 

   ③ 各コミュニティ推進協議会の地域活動拠点について 

   ④ 新たな担い手の育成について 

      ⑤ 重視しているポイントについて 

   ⑥ 職員の認識共有について 

   ⑦ 地域分権制度推進による財政効果について 

   ⑧ 現在の基金に対する考え方について 

 

 

７．坂上 昭栄 議員 （池田未来の会） 

（１） 阪急池田駅周辺基本計画について 

  ① 今後のスケジュールについて 

  ② 設計範囲について 

（２） 阪急池田駅前せせらぎモールについて 

   ① せせらぎモールの今後について 

   ② せせらぎへの下水処理水の送水について 

   ③ 関係部局との連携について 

 （３） 留守家庭児童会運営体制の強化と設備・備品の充実について 

  ① 指導員の確保について 

  ② 施設や設備等の充実について 

 （４） クリーンセンターの今後を見据えた取組について 

 （５） 消防庁舎の建て替えについて 

 （６） 国際交流について 

 （７） ２０２５年大阪・関西万博について 

  ① 万博子ども無料招待に係る費用負担及び対象年齢について 

  ② 万博子ども無料招待に係る対象人数について 
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８．中田 正紀 議員 （池田未来の会） 

 （１） 受動喫煙防止について 

   ① アーケード内での喫煙について 

   ② 大阪府受動喫煙防止条例の周知方法について 

   ③ 池田駅前喫煙所の移設に伴う意見について 

   ④ 駅周辺の喫煙禁止地区の指定について 

 （２） 市立池田病院を取り巻く環境の今後について 

   ① 働き方改革の進捗状況について 

   ② 今後の病床機能の在り方について 

   ③ 今後の営繕計画等について 

（３） 学校教育プランについて 

   ① 「ふくまる教志塾」及び大学との連携について 

   ② 体験学習の充実について 

   ③ 働き方改革の現状について 

   ④ 学校園施設における計画の立案について 

 

 

９． 守屋 大道 議員 （池田未来の会） 

 （１） くれは音楽堂の休館について 

   ① 耐震診断の結果及び今後の方向性について 

   ② 平成２０年のリニューアル時に耐震しなかった理由について 

   ③ くれは音楽堂の今後の活用について 

   ④ 池田市吹奏楽団の練習拠点について 

   ⑤ 楽器演奏ができる施設について 

 （２）フラッグフットボールの日本代表選手団の練習拠点について 

   ① フラッグフットボール日本代表の誘致について 

   ② フラッグフットボール日本代表の誘致条件について 

   ③ フラッグフットボールの導入状況について 

   ④ フラッグフットボール導入の効果について 

   ⑤ 教材について 

 （３） 大阪府池田子ども家庭センターの移転について 

      ① 大阪府子ども家庭センターの移転スケジュールについて 

   ② 移転に伴う影響について 

   ③ 大阪府池田子ども家庭センターの移転後の建物について 

 

 

10．古川 裕倫 議員 （大阪維新の会池田） 

 （１） 本市のアピールについて 

   ① シティプロモーションの中長期的計画の進捗について 

   ② ウォンバットのイラストコンクールについて 

 （２） 税収予想について 

 （３） ふるさと納税について 

   ① 商工会議所へのアプローチについて 

   ② 他市のふるさと納税活用例に対する見解について 
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 （４） 市外向けプロモーションについて 

   ① ハーフマラソンの実施について 

   ② ウォンバットロードについて 

 （５） 市役所職員のモチベーションについて 

   ① 職員のモチベーション向上策について 

   ② 働き手の確保について 

   ③ 定年前の離職率について 

   ④ 職員の教育について 

   ⑤ 人事評価制度の成果について 

   ⑥ 職員の降任について 

   ⑦ 管理職への昇任について 

 

 

11．安黒 善雄 議員 （大阪維新の会池田） 

 （１） 市立池田病院について 

   ① 休日リハビリと実習生の参画について 

   ② チーム医療について 

   ③ 屋上の活用について 

   ④ 外来患者への案内表示と院内デザインについて 

   ⑤ 弁当の販売コーナーについて 

 （２） まちづくりのにぎわいについて 

   ① 駅前の将来像、おさんぽマルシェの評価について 

   ② せせらぎモールへのベンチ設置について 

   ③ 池田駅前のイベントについて 

      ④ せせらぎモールの年間コスト等について 

 （３） 広報１１月号「池田を歩き 文化を堪能」について 

   ① 池田市観光案内所の在り方について 

   ② 本市のアートの保管、活用、展示方法について 

   ③ アートシンボルについて 

      ④ 芸術・文化に係る寄附について 

 

 

12．荒木 眞澄 議員 （公明党） 

 （１） 若者支援を目的とした奨学金返還支援事業の導入について 

   ① 青年層に対する支援施策等について 

   ② 奨学金返還支援事業について 

 （２） マイナンバーカード導入の効果と今後について 

      ① マイナンバーカードの交付数について 

   ② マイナンバーカード導入効果と申請書類等の削減例について 

   ③ マイナンバーカード導入の効果と今後について 

 （３） 子宮頸がん予防ワクチン接種について 

   ① 子宮頸がん予防ワクチンの接種状況について 

   ② キャッチアップ接種の対象人数、接種人数、接種率について 

   ③ 未接種者への周知について 
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 （４） 増加傾向にある空き家に関する問題について 

   ① 本市が把握している危険な空き家等の現状について 

   ② 空き家に関する事例及び傾向について 

   ③ 空き家所有者が不明等の場合の対応について 

   ④ 近隣住民からの苦情に対する対応等について 

 

 

13．山元 建 議員 （日本共産党） 

 （１） 今後の共同利用施設をはじめとした地域集会施設などの在り方について 

   ① 共同利用施設等の学習室について 

   ② 共同利用施設等の集会室について 

   ③ 共同利用施設等での音の出る活動について 

      ④ オープンスペースの確保について 

   ⑤ 利用料の値下げについて 

   ⑥ 常駐管理人の確保について 

   ⑦ 施設の改編について 

 （２） 敬老の里における多世代交流施設整備について 

   ① 多世代交流施設の計画について 

   ② 高齢者の活動への十分な空間の確保について 

   ③ 旭丘会館と花園会館の今後について 

   ④ 浴場の在り方について 

（３） 中学校の自衛隊での職場体験について 

   ① 自衛隊施設での職場体験実施の経緯について 

   ② 自衛隊施設での職場体験の中止について 

（４） 安心・安全な石橋阪大前駅について 

   ① 転落防止可動ステップの設置について 

      ② 石橋阪大前駅下りホームへのトイレ設置について 

（５） 今井水路について 

   ① 大阪府との交渉の進捗状況と通水方法について 

      ② ポンプによる通水について 

  

14．藤原 美知子 議員 （日本共産党） 

（１） 困難な問題を抱える女性への支援に関する法律（女性支援新法）について 

 （２） 高齢者への住まいの確保について 

   ① 保証人確保の規定廃止について 

   ② 保証人免除の取扱いについて 

   ③ 保証人免除の利用状況について 

（３） クリーンセンターへの家庭ごみの持込みについて 

   ① ごみの持込み時の本人確認について 

   ② ごみ袋の市民負担について 

   ③ 指定ごみ袋の無料配布について 
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 （４） 生活保護受給者のマイナンバーの紐付け誤りについて 

   ① 紐付け誤りの経緯について 

   ② 誤りの認識時期について 

   ③ 情報漏洩の有無について 

   ④ 本人への対応について 

   ⑤ 再発防止への対応について 

 

 

15．多田 隆一 議員 （公明党） 

（１） 気候変動と教育について 

   ① 猛暑の影響及び体育館空調の活用状況について 

   ② 気候変動教育について 

   ③ 気候変動に係る授業とその工夫について 

   ④ 学校施設における冷水機等の設置に係る費用負担について 

 （２） 市行政のカーボン削減の取組について 

   ① 脱炭素先行地域への応募について 

   ② 環境分野における各種企業等との連携体制について 

   ③ 環境枠の設定について 

 （３） 人件費や資材の原材料費、エネルギーコストの高騰について 

   ① シルバー人材センターへの委託料と最低賃金について 

   ② コスト増加に伴う契約額への影響について 

   ③ 多世代交流施設の設計における人件費や資材費の高騰への対策について 

   ④ 着工を２０２５年以降に設定することについて 

   ⑤ 費用高騰を踏まえた総合計画の見直しについて 

 （４） 市職員関係について 

   ① 技術職の採用状況について 

   ② 技術職不足への対応について 

   ③ 学資貸付制度について 

   ④ コロナ世代への職員研修について 

   ⑤ コロナ世代への対応について 

 


